

FACTORY

ファクトリー

8月



センターだよりの名称：中学生や高校生がやってみたいことを創り上げる場所として工場（FACTORY）をイメージしています。



第373回 サンサン人形劇場

撮影：7月21日(月)「サンサン人形劇場」の参加者

第373回「サンサン人形劇場」報告

7月21日(月)に開催された、第373回サンサン人形劇場に3階ホールがいっぱいになる127人の来場者がありました。今回は、人形劇団さんかくによる「アニマル・ミュージカル」と「えんそくバス」の二作品が公演されました。

子どもたちは、保護者と一緒にカーペットに座って観覧。

初めに「アニマル・ミュージカル」が演じられました。いろいろな動物たちが登場し、動物ごとに歌を披露します。また、「えんそくバス」は、さんかく幼稚園の子どもたちがバスに乗って、みんなでさんかく公園に遠足に出かけるという、楽しい話です。

団員のやまさんに劇団名“さんかく”のいわれについて、伺いました。名前のさんかくは、まる(○)でもなく、ぼつ(×)でもない、さんかく(△)と命名。団員も三角にちなんだ3人です。「えんそくバス」では、この3人で何と登場する5人の人物とバスの合わせて6つの人形を操っています。どのようにしているか、教えて欲しいと伺うと企業秘密とのことで、教えてもらえませんでした。残念。



お猿さんの手が、“びよーん”と伸びてびっくり